

# Zahlen, Daten und Fakten

## Rund um den Barcode

**26.6.1974:** Das **allererste Produkt mit einem Strichcode** – eine Zehnerpackung Kaugummi von Wrigley's\* – wird im US-Bundesstaat Ohio erfasst und verkauft.

Als **Erfinder des Strichcodes** gelten der US-Amerikaner Joseph Woodland und Bernard Silver, die als Technologie-Studierende 1948 erste Ideen zu diesem Code hatten und 1952 das Patent dafür erhielten. <sup>2</sup>

Der Barcode wird von „BBC“ im Jahr 2016 zu einer der **50 prägenden Technologien des 20. Jahrhunderts** gekürt

Im Jahr 1976 einigten sich Händlerorganisationen und Länder in Europa auf den **13-stelligen EAN-Code** – die „European Article Number“. Der lineare Strichcode EAN-13 ist die grafische, sprich scannerlesbare Darstellung der EAN (heute GTIN = Global Trade Item Number).

Die **Fehlerwahrscheinlichkeit** eines Barcodes ist mit 1:6.000.000.000 verschwindend gering. <sup>1</sup>

<sup>1</sup> Quelle: welt.de

<sup>2</sup> Quelle: Spiegel

<sup>3</sup> Quelle: Spiegel/Wikipedia

<sup>4</sup> Quelle: SWR



